

Kartu Asuransi Kesehatan akan Dihapus Pada Tanggal 2 Desember 2024

* Sebagai Langkah transisi, kartu asuransi kesehatan yang telah diterbitkan dapat digunakan hingga 1 tahun sejak tanggal penghapusan.

Kartu Asuransi Myna

telah dimulai!

Pemeriksaan di fasilitas kesehatan. Kartu Asuransi Myna

*Kartu Asuransi Myna... Kartu My Number yang terdaftar untuk digunakan sebagai kartu asuransi (untuk metode pendaftaran, lihat sisi sebaliknya).

Ayo gunakan mulai sekarang!! Apa yang berubah kalau memakai Kartu Asuransi Myna!

Keuntungan
1

Bisa mendapatkan Layanan Kesehatan berkualitas melalui sharing Informasi Kesehatan!!

Dengan menunjukkan Kartu Asuransi Myna saat periksa, meskipun Anda baru pertama kali ke fasilitas Kesehatan tersebut, Anda dapat mendapatkan layanan Kesehatan yang lebih tepat karena dokter, dsb. akan menerima berbagi informasi mengenai pemeriksaan kesehatan khusus Anda, obat-obatan dan Riwayat perawatan medis Anda. (Hanya jika yang bersangkutan setuju)



Suara dokter

Q Apa manfaat yang Anda rasakan dari penerapan verifikasi kredensial secara online?



A Diagnosis jadi lebih akurat dan bisa memberi obat yang tepat (resep) berdasarkan banyak informasi. Jika kami memberi obat anti nyeri, padahal pasien sudah dapat dari RS lain, bisa lebih merusak kesehatannya. Dengan melihat informasi Riwayat obat dan penanganan, kami bisa menghindari pemberian resep ganda.

Keuntungan
2

Tanpa Prosedur Apa pun, Tidak Perlu Menanggung Biaya Loker yang Mahal!!

Dengan menunjukkan Kartu Asuransi Myna saat periksa, meskipun tidak membawa Sertifikat Pemakaian Batasan Manfaat, asalkan yang bersangkutan setuju, tidak perlu lagi pembayaran uang pengganti kelebihan biaya perawatan, sesuai sistem pembiayaan perawatam medis yang lebih mahal. Pasien juga tidak perlu mengurus ke Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional.



Suara Pasien

Q Apa manfaat yang Anda rasakan dari penggunaan verifikasi kredensial secara online?



A Mengurangi Pembayaran melalui Loker karena tidak perlu pendaftaran. Saya tiba-tiba masuk rumah sakit dan ketika saya mencoba mengajukan permohonan Sertifikasi pemakaian Batasan manfaat ke Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional, saya diberitahu butuh waktu 1 minggu. Dengan menggunakan Kartu Asuransi Myna, saya bisa mendapatkan pengurangan biaya bahkan tanpa harus tunjukkan sertifikat, ini sangat membantu.

Untuk detail keuntungan memakai Kartu Asuransi MyNa, silakan cek barcode 2D di sebelah kanan. Video yang dibuat oleh Kementerian Kesehatan, Tenaga Kerja dan Kesejahteraan ► [Apa yang jadi praktis? Edisi Keuntungan]



Q

Mengapa verifikasi kredensial secara online menggunakan Kartu Asuransi Myna diperlukan?

Letakkan kartu My Number
Verifikasi identitas



A

Mencegah penyalahgunaan kartu asuransi dan mengurangi beban kerja tenaga kesehatan.

Kartu asuransi Myna memungkinkan verifikasi identitas dengan cepat untuk mendapatkan informasi kredensial asuransi kesehatan Anda, mencegah pencurian dan penyalahgunaan, dan meningkatkan efektivitas pekerjaan di fasilitas kesehatan, dsb. Mohon pengertian dan kerjasamanya untuk keberlanjutan sistem asuransi kesehatan ini.

Untuk informasi lebih lanjut tentang cara menggunakan kartu My Number, silakan pindai barcode 2D di sebelah kanan. Video dari Kementerian Kesehatan, Tenaga Kerja dan Kesejahteraan ▶ “Bagaimana cara menggunakannya? Edisi praktek”



Prosedurnya mudah! **Prosedur agar Kartu My Number bisa digunakan sebagai kartu asuransi adalah?**

Untuk dapat menggunakan kartu My Number sebagai kartu asuransi, Anda harus melakukan “Pendaftaran Penggunaan Kartu Asuransi” sendiri. Silakan mendaftar sesegera mungkin meskipun belum ada rencana penggunaan.

Pendaftaran Penggunaan Kartu Asuransi bisa dilakukan di sini

Mudah dari ponsel!



Myna Portal

Anda dapat menggunakan Myna Portal untuk mengecek “informasi biaya medis” dan “informasi kredensial saya”. Bisa juga untuk mengecek laporan pajak dan tunjangan.



Mudah saat pemeriksaan kesehatan!

Mesin pembaca kartu di loket fasilitas kesehatan

Untuk informasi lebih lanjut tentang cara menggunakan kartu My Number, silakan pindai barcode 2D di sebelah kanan. Video dari Kementerian Kesehatan, Tenaga Kerja dan Kesejahteraan ▶ “Bagaimana cara mendaftar? Sekarang langsung bisa! Edisi Daftar dengan Mudah



Tempel kartu dan masukkan 4 digit nomor PIN!

ATM Seven Bank



Loket di Balaikota

Jika Anda belum memiliki kartu My Number, dapatkan terlebih dahulu. [Situs lengkap kartu My Number](#) ▶



Ayo Gunakan Kartu Asuransi Myna!

Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional bekerja sama dengan Federasi Nasional Serikat Asuransi Kesehatan membuat video penjelasan kartu asuransi Myna berjudul “Ayo Gunakan Kartu Asuransi Myna”. Dalam video tersebut, selain menjelaskan manfaat dan penggunaan Kartu Asuransi Myna, juga ada penjelasan tentang perubahan sistem ketika kartu asuransi kesehatan dihapus mulai bulan Desember 2024. Silakan lihat informasi lebih rinci tentang Kartu Asuransi Myna.

Ayo Gunakan Kartu Asuransi Myna!



Asosiasi Asuransi Kesehatan Nasional berkomitmen untuk meningkatkan kesehatan anggotanya melalui penyediaan layanan kesehatan yang berkualitas dan tepat guna. Kami terus berusaha mewujudkan keselamatan dan kenyamanan bagi Anda semua. Mohon kerjasamanya.

